

Arkéa Capital élargit sa gouvernance

Brest, 7 septembre 2023 - Arkéa Capital, filiale de capital investissement du Crédit Mutuel Arkéa, fait évoluer sa gouvernance. Alain Hervé est nommé Président du Directoire et succède ainsi à Marc Brière qui poursuivra son accompagnement en tant que Senior Advisor. Le Directoire, actuellement composé de Thomas Trideau et Corentin Kerhuel, se renforce avec l'arrivée de Patricia Morand.



Alain Hervé (56 ans), Président du Directoire d'Arkéa Capital. Il a été précédemment membre du Directoire d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels (ABEI) entre 2016 et 2023. Spécialiste reconnu du financement des entreprises, il en a pratiqué les nombreux aspects tout au long de sa carrière professionnelle au sein du Crédit Mutuel Arkéa. Titulaire d'un DESS Finance, diplômé de l'Institut des Techniques Bancaires et membre de la Société Française des Analystes Financiers, il intègre ABEI en 2009 et devient Directeur des engagements et des risques à partir de 2010. En 2016, il devient membre du Directoire et prend la responsabilité du pôle finances, risques et organisation. En mars 2020, il prend en charge le pôle commercial et assure également la Direction Générale d'Arkéa Lending Services.

Alain Hervé prend aujourd'hui la présidence du Directoire d'Arkéa Capital transmise par Marc Brière, ce dernier poursuivant son accompagnement en qualité de Senior Advisor.



Patricia Morand (53 ans), membre du Directoire d'Arkéa Capital. Elle était précédemment Directrice du marché entreprises d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels depuis 2017 et dispose d'une expérience confirmée dans l'accompagnement des PME et ETI. Diplômée de l'ESC Saint-Etienne, elle commence sa carrière au CIC. Elle rejoint ensuite le Crédit Mutuel Arkéa en 2001 en tant que Responsable de clientèle entreprises à Nice. A partir de 2003, elle intègre ABEI d'abord comme adjointe au Directeur du centre d'affaires Rhône Alpes (2003-2007), puis devient Directrice du centre d'affaires Occitanie (2007-2014), et ensuite de celui des Pays de Loire (2014-2016). En 2016, elle est nommée Directrice du développement et en 2017 Directrice du marché entreprises.

Marc Brière passe la main à Alain Hervé, après 16 années de contribution et d'engagement sans faille aux commandes d'Arkéa Capital. Depuis son arrivée en 2007, la société de gestion est passée de 8 à 50 collaborateurs et de 200 M€ à 1,3 Md€ d'encours sous gestion.

Marc Brière déclare : *“Après 16 ans à la tête d’Arkéa Capital, je suis très heureux de transmettre la direction de la société de gestion à Alain Hervé. Il saura, aux côtés de l’ensemble des équipes, poursuivre avec brio le développement et les actions mises en place depuis la création d’Arkéa Capital, tout en restant fidèle à l’ADN qui a toujours fait notre succès, à savoir la proximité avec les dirigeants et investisseurs ainsi que la volonté de pérenniser les PME et ETI de nos territoires.”*

Alain Hervé ajoute : *“Je suis très heureux et honoré de prendre la direction d’Arkéa Capital. Depuis sa création, l’entreprise a réussi à acquérir une position singulière dans le secteur du capital investissement, et ce grâce à l’engagement de Marc Brière et des équipes. Nous allons poursuivre cette stratégie de développement ambitieuse et porteuse de sens en cohérence avec notre raison d’être. La compétence et la qualité des équipes sont considérables ; elles vont nous permettre d’intensifier le rôle que nous souhaitons jouer en finance durable et d’ouvrir ensemble de belles perspectives. »*

Patricia Morand conclut : *“Mes chaleureux remerciements à Marc pour son engagement dans la croissance et le rayonnement d’Arkéa Capital. Je me réjouis de rejoindre une équipe talentueuse et investie. Ensemble, nous allons continuer d’accompagner les formidables initiatives des entrepreneurs et des dirigeants pour accélérer la création de valeur sur nos territoires. Une création de valeur pérenne et responsable, portée par les opportunités que recèlent les défis environnementaux et sociétaux à relever.”*

A propos d’Arkéa Capital

Arkéa Capital accompagne comme actionnaire minoritaire les entreprises, de la start-up à l’ETI, à toutes les étapes de leur développement, en maintenant l’indépendance des centres de décisions. Filiale du Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux activités de capital investissement, Arkéa Capital intervient depuis plus de 40 ans dans tous les secteurs d’activité, partout en France, grâce à sept bureaux régionaux (Brest, Nantes, Paris, Rennes, Bordeaux, Strasbourg et Lyon) et une équipe d’experts. Elle accompagne les entreprises et leurs dirigeants sur le long terme via huit véhicules d’investissement complémentaires : Arkéa Capital Investissement, Arkéa Capital 2, Breizh Ma Bro, Arkéa Capital Partenaire, Breizh Armor Capital, We Positive Invest 1&2 et Arkéa Cap’Atlantique. Présente dans plus d’une centaine d’entreprises, Arkéa Capital dispose de plus de 1,3 milliard€ d’encours sous gestion.

Contact presse

Kablé Communication - Lucie Lelong - lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57